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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Liegenschaft der ehemaligen Freiwilligen Feuerwehr St. Magnus 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie weit ist die Veräußerung der Liegenschaft der ehemaligen Freiwilligen Feuerwehr 
St. Magnus vorangeschritten? 
 

Wann und in welcher Höhe wurde ein Verkaufserlös erzielt oder wird ein 
Verkaufserlös angestrebt? 
 
Wann werden die benötigten Mittel zur Sanierung des Gerätehauses der 
Freiwilligen Feuerwehr Lehsterdeich zur Verfügung stehen und mit der Sanierung 
begonnen? 

 
 
 
 
 

Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


